

Universidad de Los Andes denuncia estafa

Una estafa que, hasta el momento, asciende a \$64,8 millones denunció la Universidad de Los Andes en el 4° Juzgado de Garantía de Santiago. El fraude se dio luego que la casa de estudios asignara desde 2016 a un analista contable (querellado y de iniciales J.A.R.R.) una clave e identificador para operar el sistema SAP. En forma fortuita, la universidad detectó que el querellado transfería fondos provenientes de una cuenta de devoluciones de dineros (a alumnos o sus familiares) a su cónyuge.

“Hasta el momento, se han identificado 224 transacciones irregulares entre enero de 2019 y octubre de 2023 por un monto de \$64.800.795. Todas, operaciones irregulares, que obedecen a una alteración o falsificación de los registros contables mediante la incorporación de operaciones falsas”, dijo la casa de estudios al tribunal de garantía.